

みんなで輝け！ 運動会

～ 9月17日(土) 秋空の下で ～

一生懸命練習してきた成果を保護者の方々、地域の皆様にご覧いただきました。結果は白44対赤40。欠席0名、全校児童での最高の運動会でした。



入場行進

5・6年トランペット鼓隊45名の演奏で入場。いよいよ運動会開始です！

運動会スローガン (児童会)
仲間と全力 心をひとつに
みんなで輝け 運動会

仲間と全力でかけっこ

全力で走った「**かけっこ**」「**短距離走**」。学年が上がるにつれ、力強い走りが見られました。「**未来へのバトンパス**」は、男



2年 かけっこ



未来へバトンパス

子も女子も、リレーの醍醐味を感じる、抜きつ抜かれつの白熱した全力のレース。練習中、一番外の7コースで、選手とともに練習に励んだ補欠の皆さんを含め、がんばりました。

心をひとつに連学年種目



3・4年 綱引き

採点種目は、勝利を目指し、大いに盛り上がりました。



5・6年 騎馬戦



1・2年 玉入れ



76名の来入児の皆さん



勇気と元気をくれた応援団



保護者・地域の方々と全校ダンス

みんなで輝け表現運動

笑顔いっぱいかわいらしく踊れた「みんなでマルモリ」、かっこよくリズムカルに踊れた「よさこいエイサー」、黄色と青色のフラッグで宇宙に飛び立つ気持ちを表現した「銀河鉄道 999」、柔らかな動きと激しい動きにより、大空に舞い上がる様子を表現した「空へはばたけ」、皆さんが楽しく笑顔いっぱいで踊る姿がすばらしかったです。



1年 みんなでマルモリ



2年 よさこいエイサー



3年 銀河鉄道 999



4年 空へはばたけ

「組体操」は、練習で、痛さに涙が出たり、てっぺんから転がり落ち、先生に抱きかかえられたり。しかし、完成した今日の倒立の美しさ。手と足を踏ん張り、上の人を支え、見る人を感動させたタワー。仲間との支え合いや信頼の深さが想像を超える感動をつくり出してくれました。

これからの生活の中で、苦しくて涙が出る、逃げ出したくなる場面に出会うこともあると思います。しかし、その苦しさから逃げず、挑戦し、乗り越えたときに、今日のような苦しみの何倍もの喜びが待っているのです。友達を信じ、支え合い、助け合い、もっと楽しい、もっと学び合う「笑顔いっぱいの屋代小」をつくっていきましょう。



5・6年 絆・光り輝け 163



子どもたち一人ひとりにご声援・励ましをありがとうございました。

「笑顔いっぱいの屋代小」を合言葉とし、地域の宝である 440 名の一人ひとりのよさを伸ばすため、事務担当、庁務担当、図書館司書担当、介助担当職員を含めた 32 名の職員が一丸となって教育活動に当たってまいります。